

Förderverein Haus des Kindes „Im Mandelgraben“ e.V. Neuer Fahrzeugparcours eingeweiht



Pünktlich zum Start ins neue Kindergartenjahr konnte der Förderverein der Kindertagesstätte Haus des Kindes „Im Mandelgraben“ e.V. der Einrichtung einen Fahrzeugparcours im Außengelände übergeben. Im Beisein von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, Bauamtsleiter Werner Klein und der Kindergartenleitung Michaela Horlacher freute sich die Vorsitzende Claudia Vogel über die gelungene Gestaltung seitens der Firma Achim Buchmüller aus Mutterstadt. Diese hatte in den Ferien einen insgesamt 140 m langen Weg durch das erweiterte Außengelände gepflastert, auf dem die Kinder nun mit diversen Fahrzeugen das Außengelände erkunden können. Dabei schulen sie ihre motorischen Fähigkeiten und werden durch die verschiedenen Steinarten auch unterschiedliche sensorische Wahrnehmungen haben. Zum Einsatz kamen 20 verschiedene Pflaster mit verschiedenen Farben und Formen, so dass der Weg nun einen sehr farnefrohen Eindruck erweckt.

Bürgermeister Schneider dankte dem Förderverein für die Investition in Höhe von 8.240 € und der Mutterstadter Firma Buchmüller für deren Bereitschaft, einen attraktiven Preis anzubieten und sich somit auch für die Gemeinde einzusetzen. Den Erziehern wünschte er viel Spaß und den Kindern eine unfallfreie Fahrt.

Claudia Vogel bedankte sich bei Herrn Buchmüller für die kurzfristige Umsetzung, die guten Tipps bei der Planung und nicht zuletzt für die Tatsache, dass das vorgesehene Budget nicht voll ausgeschöpft werden musste. Sie erinnerte auch daran, dass solche Projekte lange Vorlaufzeiten vor der Umsetzung haben. Michaela Horlacher freute sich, dass der Fahrzeugparcours voll und ganz den Vorstellungen der Kindergartenleitung sowie des Fördervereins entspräche und bedankte sich auch im Namen des Erzieherteams und der Kinder beim Förderverein für die hohe Investition.

Im Anschluss weihten die Kinder auf ihren Fahrzeugen den neuen Weg ein.

(Amtsblatt vom 29. August 2013)

(Bild: Gerd Deffner)